



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>139 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2_2644</b>
Prix	<b>995 000 €</b>

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

Andelim agence des golfs - 04 83 12 06 26 elle a vraiment tout pour plaire cette villa de style néo-provençale (construction 2017) niché dans le quartier résidentiel de valescure entre estérel et golfs. Tout d'abord, la pièce à vivre de 45 m2 bénéficie de trois ouvertures vers la terrasse sud baigné de soleil. La cuisine équipé est ouverte sur la salle à manger. De plain pied se trouve une suite parentale avec dressing et salle d'eau totalisant 21,2 m2 et une chambre / bureau. A l'étage se trouvent 3 chambres de 15 m2, 12 m2 et 12 m2 et salle de bains. La maison est édifié sur une parcelle de ...

*Andelim agence des golfs - 04 83 12 06 26 this neo-provençal style villa (built 2017) nestled in the residential area of valescure between estérel and golfs really has it all. First of all, the 45 m2 living room benefits from three openings towards the south terrace bathed in sunlight. The equipped kitchen is open to the dining room. On one level there is a master suite with dressing room and bathroom totaling 21.2 m2 and a bedroom/office. Upstairs are 3 bedrooms of 15 m2, 12 m2 and 12 m2 and bathroom. The house is built on a plot of 814 m2 with a 3x8 M swimming pool treated with salt. Garage ...*

## ANDELIM SELECTION

103 Place Sadi Carnot - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

